

## Herbstmärt umt Preis

gen Einmal im Jahr  
Gemeinderat eine Per-  
zeit, eine Gruppierung  
e Institution und ver-  
Ehrendingerpreis. Die  
rungen kommen je-  
s der Bevölkerung und  
bis Ende Oktober ein-  
werden. Unter ande-  
le auch Koch Tim Munz  
rt. Der Gemeinderat hat  
och das Team Herbst-  
liesjährigen Preisträger  
Mit seinem langjähri-  
gement bereichere das  
rbstmärt das kulturelle  
Ehrendingen. Mit der  
eihung wird dessen En-  
at nun gewürdigt. (hck)

## rin Finanzen sst Freienwil

tellen Nach acht Jahren  
wil endet die Anstellung  
a Strelbel, Leiterin Finan-  
e 2022. Es sei für sie nun  
en nächsten Schritt. Die  
e sucht nun nicht nur  
e Leitung für die Finan-  
dern seit kurzem auch  
uen Gemeindeschreiber.  
erli verlässt die Verwal-  
de März. Für diese Neu-  
ng geht Freienwil einen  
n Weg: Wer jemanden  
t, erhält bei Abschluss  
nken Provision. (az)

# FDP will neue Regeln bei Kreditvergabe

In Baden soll der Stadtrat dem Einwohnerrat ausführlichere Berichte vorlegen.

Pirmin Kramer

Die FDP-Einwohnerräte Mark Füllemann und Stefan Jaecklin fordern in einer Motion eine Neuregelung der sogenannten Budgetkredite der Stadt Baden. Künftig sollen die Budgetkredite nur noch für Ersatzbeschaffungen zulässig sein; für andere Vorhaben müsse der Stadtrat ausführlich begründete Verpflichtungskredite vom Einwohnerrat beantragen, so die Forderung.

Der Unterschied zwischen Budget- und Verpflichtungskrediten: Im Unterschied zu Verpflichtungskrediten werden Budgetkredite nur mit wenigen Zeilen beschrieben. «Sie sind damit für den Einwohnerrat nicht nachprüfbar, es sei denn, es handle sich um eine reine Ersatzbeschaffung, zum Beispiel für ein Polizeifahrzeug», schreiben Füllemann und Jaecklin. «Unsere Motion fordert somit in erster Linie mehr Transparenz.»

Gemäss aktuell geltenden Limiten dürfen Budgetkredite etwas mehr als 1,5 Millionen Franken für bestehende Aufgaben respektive rund 300 000 Franken für neue Aufgaben betragen. «Es handelt sich also um Kredite, die sich zu einem stattlichen Betrag summieren können, die Jahr für Jahr ausgegeben werden, ohne dass der Einwoh-

«Unsere Motion fordert mehr Transparenz. Viele Budgetkredite sind für den Einwohnerrat nicht nachvollziehbar.»

Mark Füllemann

Einwohnerrat in Baden, FDP

nerrat Detailkenntnis hat», erklärt Füllemann. Im genehmigten Budget 2022 seien für die Einwohnergemeinde Budgetkredite im Umfang von 6,031 Millionen Franken enthalten.

Die Umsetzung erfordere von der Verwaltung keinen grösseren Aufwand, weil sie verwaltungsintern die benötigten Angaben ohnehin zur Genehmigung durch den Stadtrat zusammenstelle, so die Motionäre. «Mit der beantragten Änderung wird sichergestellt, dass dem Inhalt von Paragraph 4 der Gemeindeverordnung der Stadt nachgelebt wird. Sie fordert, dass alle Informationen, die für eine rasche und umfassende Beurteilung der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage notwendig sind, offengelegt werden.»



Blick aufs Stadthaus, wo der Stadtrat seine Entscheide fällt. Bild: AZ-Archiv

## Nachrichten

### Limmatbrücke schützt nun heimische Tiere

Wettingen/Neuenhof Die Sanierung der Limmatbrücke zwischen Wettingen und Neuenhof konnte erfolgreich abgeschlossen werden. In den vergangenen Wochen haben die Mitarbeitenden des Werkhofs Wettingen den Brückenkopf gestaltet und Lebensräume für Tiere geschaffen, teilt die Gemeinde Wettingen mit. Auch am Brückenkörper gebe es Installationen zu Gunsten der heimischen Tierwelt. Ein auf den ersten Blick reines Infrastrukturprojekt schütze und fördere nach Abschluss nun die heimische Tierwelt. (az)

### Tägi-CEO feierlich verabschiedet

Wettingen Nach dreieinhalb Jahren beendet Marco Baumann, CEO der Tägi AG in Wettingen, seine Tätigkeit auf Ende Jahr. Er tritt ab Januar eine neue Herausforderung in der Geschäftsleitung der Swiss Ice Hockey Federation (SIHF) als Director Marketing & Sponsoring an (die AZ berichtete). Am Montag wurde er im Tägi verabschiedet. Gemeindeammann Roland Kuster (Mitte) hielt im Tägi eine bewegte Laudatio, bedankte sich für die wertschätzende Zusammenarbeit und betonte, dass die Gemeinde einen erfahrenen Mann verliere. Baumanns Nachfolge wird im neuen Jahr kommuniziert. (az)